

# LA CORRESPONDENCIA DE CÁDIZ

BASES

Se publica en las últimas horas la tarde todos los días

EDICIÓN PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Fundador: Excmo. Sr. D. Manuel M. Santa Ana. Propietario D. Gonzalo Cerón

PRECIOS

En la Capital á domicilio Pts. 1  
Provincias, trimestre 3'40

## APUNTES DE MI CARNET

Han sido administrados los Santos Sacramentos á la apreciable señora esposa de nuestro querido amigo don Cecilio Blanca.

Desearíamos el mas pronto alivio á la enferma.

Numerosos fieles asistieron ayer por la mañana á la Santa Iglesia Catedral, donde se celebraba la festividad de San Pedro.

Cantóse el *Tu est Petrus*.

Cumpliendo las instrucciones del señor Obispo, el predicador señor Medina trató con su característica elocuencia un punto doctrinal, relacionandolo con la festividad del día, tratando de lo que es y significa la Iglesia y su misión augusta.

Ofició don Alvaro Zubia, actuando de diácono y subdiácono respectivamente, los señores Zizurka y Flores.

Por la tarde, estando el amplio templo lleno de gente, tuvo lugar la procesión.

A las cinco menos cuarto empezaron

las vísperas, que por ser la fiesta de San Pedro, fueron de este Santo Apóstol, oficiando en ellas el Chantre, que había sido Preste el día del Córpus y que según costumbre oficia en la octava el mismo dignidad que asiste á la procesión.

Estuvieron de cetro los señores Arcipreste, Maestroscuela, García Cosano, Florez (don Manuel), Aixerio y Peña.

Terminadas las Completas, una comisión del cabildo, compuesta del arcediano y los señores canónigos Hazas, Gallardo, Catalina y beneficiados señores Bosich y Pandelo, pasó á recoger al señor Obispo, que revestido de capa magna, ocupó en el Altar Mayor su sitial.

Momentos antes de las seis, llegó el Ayuntamiento, que presidía el alcalde señor Aramburu, Ruiz Tagle, Serdio, Puente, Nuche, Sánchez de la Vega y Galván, capellán de ciudad y secretario.

Organizóse la procesión.

La custodia que iba en las andas, era la regalada por la señora doña Ana Viya.

Los seises cantaron en el coro durante el acto religioso varios versículos de la

sequencia *Lauda sicut salvatorem*, que se rezó, como se sabe, en toda la octava del Corpus.

Terminó el acto con la bendición dada por el señor Obispo.

A recibir y á despedir al Ayuntamiento estuvieron los Canónigos Sres. Sánchez Belmaño y Cortés.

A las seis y media en que próximamente finalizó el acto, empezaron los Maitines del Corazón de Jesús, oficiando en ellos el Canónigo de Semana señor García Deulofeu.

Como decímos al principio ha sido numerosísimo el concurso de fieles.

Anoche se despidió de nuestro público la compañía dramática del Sr. Tallaví que ha venido actuando con gran éxito en el Teatro Principal.

En vez de *Los Espeetros* que estaban anunciados en primer lugar, se puso en escena á petición de muchos abonados, y con muy buen acuerdo *El nido ageno*, obra que aquí gusta mucho, y que unida á la bellísima comedia *El abolengo*, de Linares Rivas, hizo que se llenase por

completo la hermosa sala del vetusto colegio.

La interpretación, como de costumbre en los excelentes artistas de la compañía Sala-Tallaví, no dejó nada que desear.

La concurrencia tributó sin escatimar sus aplausos á todos, saliendo satisfecha, y sintiendo que compromisos contraídos con anterioridad por el Sr. Tallaví le impidan prolongar aunque solo fuese por un corto número de funciones la temporada que ha terminado.

HERNANI.

**Para Chiclana salen carriages**  
diariamente de la Estación de San Fernando á la llegada de todos los trenes de Cádiz.

Para Medina sale la Diligencia diariamente á la llegada del tren á San Fernando que sale de Cádiz á las 15 y 25; de Chiclana á las 16 y 30, llegando á Medina á las 19. De esta población sale á las 8, pasando por Chiclana á las 10 y 30, llegando á San Fernando para enlazar con el tren que sale para Cádiz á las 13'27.

Viajes á Chiclana, Conil y Vejer por los carriages de «La Madrileña». Diariamente salen de San Fernando á la llegada del tren de Cádiz de las 15 y 25, pasando por Chiclana á las 16'00 y por Conil á las 18, llegando á Vejer á las 19'30. El regreso de esta población es á las 88 de Conil á las 9'30 y de Chiclana á las 10'30 para estar en San Fernando á la llegada del tren de las 18'27.

— ¡Si, sí... no hay duda, dijo la bruja, este subterráneo comunica, á no dudarlo, con otro donde seguramente se ocultan.

— Tal creo, repuso el Sr. de Labrosse. Echad un ojo, mis atrevidos lebreles y muerta ó viva traedme la caza.

— Sí, sí, buscad, buscad... Como no comais otra caza, lo que esa se os indigestará, dijo una voz burlona.

Quien así acababa de hablar era el herido, Judas Grifardoche.

— No hagais caso á ese perro, repuso el chambelan. Quiere engañarnos. Andad, andad, amigos míos, el judío no puede estar solo aquí dentro. Si los demás hubiesen huido, seguramente que no se hubiese él quedado á guardar la casa.

Los arqueros, el capitán, la bruja y el mismo Labrosse se pusieron manos á la obra.

Todos los rincones fueron visitados, golpeadas las murallas y excavado el suelo.

Pero por más minuciosas que fueron sus pesquisas, fué imposible descubrir entre el musgo y la yedra el mecanismo casi imperceptible de que antes hemos hablado.

Por consiguiente, la puerta que comunicaba con la gruta permaneció cerrada y los tesoros maravillosos de Grifardoche no pudieron ser contemplados por el señor de Labrosse y sus sicarios.

Con la cabeza baja y frunciendo el ceño, guardaban todos ellos profundo silencio.

— Judío, dijo por fin el señor de Labrosse rompiéndolo repentinamente, ¿dónde están tus cómplices? Habla y te perdonaré la vida.

— Cristiano, contestó Grifardoche incorporándose, mátame y no me interroguen.

El capitán Baltasar lanzóse exasperado contra el viejo.

— Ya ves que no te había engañado, dijo la vieja.

De un salto corrió Labrosse á reunirse con los arqueros.

— Matad! Matad! ahullaba cual un perro rabioso.

— Pardiez! exclamó el capitán, parécese que nuestras espadas no están ociosas. Por lo menos uno de esos bandidos ha recibido ya su paga. Y, sin embargo, está aquí más oscuro que boca de lobo. Mas por el tacto creo que he destripado á uno.

En aquel momento apareció la bruja en el extremo de la galería, llevando una antorcha encendida.

Labrosse se la arrancó de la mano y la inclinó hacia el suelo.

En el rincón mas retirado de la galería veíase tendido un cuerpo, inmóvil, pegado el rostro contra el suelo y respirando apenadas.

Labrosse agarró por los cabellos aquella cabeza, y volviendo hacia sí el rostro, le contempló algunos instantes.

— Judas Grifardoche exclamó.

En efecto, era el viejo judío.

Cargado con un cofrecillo lleno de oro y de piedras preciosas, se disponía á abandonar el subterráneo, cuando quiso su mala suerte que tropezara con el capitán Baltasar y sus soldados.

En medio de las tinieblas atacó aquel al judío, y sin ver siquiera lo que hacía le hundió entre las dos costillas centrales la punta de su espada.

El viejo, aunque levemente herido, se tambaleó al sentir el golpe, y al considerar que le era imposible huir, lanzó el terrible grito, grito de rabia y no de dolor, que tanto regocijo causó al señor de

Labrosse y á la infame bruja.

— Judas Grifardoche... volvió á re-

petir el chambelan con acento de ale-

gría.

El herido no perdió el conocimiento.

## LOS DRAMAS DE MONTFAUCON (73)

para mayor comodidad, dejaron los caballos al cuidado de uno de los arqueros y penetraron en la espesura.

Sin hacer el más leve ruido caminaban por entre las malezas, guiados por la tía Horca y al poco rato percibieron la ruinosa capilla que iba á parar al retiro subterráneo de Grifardoche.

La bruja hizo girar la eruz de hierro incrustada en el suelo.

De pronto levantóse la plancha que tapaba la entrada, y los primeros escalones quedaron á la vista de Labrosse y los suyos.

— Dices que Berenguela está ahí dentro... preguntó Labrosse á la bruja.

— Sí, respondió ésta.

— Capitán, añadió el primer ministro dirigiéndose á Baltasar, penetrad con vuestros hombres en ese subterráneo.

Tres bandidos se ocultan en él acompañados de una miserable mujer y su hijo.

Matad á cuantos caigan en vuestras manos, lo entendéis? Lo mismo á la mujer que al niño y que á los hombres...

Por cada cadáver que me presenteis, tendréis vos, capitán, veinte y cinco libras tomesas y diez cada uno de vuestros soldados.

— Por Dios vivo que no ha de escaparse ni uno solo! respondió el capitán Baltasar tirando de la espada. Adelante, muchachos! dijo en voz baja volviéndose hacia los arqueros.

Y repitiendo todos el grito de su jefe, empezaron á bajar la escalera que conducía al subterráneo, llevando, por supuesto, las espadas fuera de la vaina.

Al poco rato oyése una exclamación terrible.

El señor de Labrosse experimentó una indecible alegría.

Era ésto una fiera que solo se alimentaba con sangre.

— Nuestros son! exclamó.

# ACTUALIDADES CRÓNICA TELEGRAMAS

## INFORMACIÓN GENERAL

NOTA DEL DÍA

### CULTO DE AMOR

Es la religión católica la que profesa el más alto culto al amor, á la abnegación, al sacrificio; por eso el símbolo que condensa todos estos grandes desprendimientos del alma, es aquel en que los humanos colocan sus más puros afectos, sus sentimientos más levantados y nobles: el corazón.

Hoy celebra la Iglesia la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús y aun cuando no sea día de precepto, se verán los templos concurridísimos, acudirán los fieles á rendir su homenaje á esa soberana manifestación del amor que Dios tuvo por los mortales y resonará la voz elocuente y brillante de los oradores religiosos; la hermosa palabra del gran apologista de las glorias del Sagrado Corazón, el sabio arcipreste de nuestra basílica, Sr. Galan, que en inspirados períodos llenos de belleza y verdaderamente esculturales, por su forma y profundos en su fondo, pintarán las gracias del amor divino que sintetiza la solemnidad de hoy.

Representando el corazón todos los afectos, todas las ternuras; siendo donde repercuten los dolores de la humanidad, lo más sensible de nuestro ser, el culto que se rinde al Corazón de Jesús, inflamado de amor por nosotros, lacerado, herido, es el más humano que puede concebirse y por ello la fervorosa devoción que inspira y que llena las naves de los templos en los días consagrados especialmente á reverenciarle.

Y en esta época en que el escepticismo cande, la fe vacila en muchas imaginaciones; días de sombras y tinieblas en los espíritus; de dudas terribles en las inteligencias, de egoismos y de rencores en los pechos, cuantos creen y cuantos esperan, encierran halagador consuelo ante Jesús sonriente que muestra su corazón envuelto en las llamas del amor divino, traspasado por las espinas que clavan en él las infiernidades del mundo y que exclaman: «Yo reinaré», en las conciencias, en los espíritus, en cuantos demanden los estuvios de su celestial misericordia.

CUALQUIERA.

### PRENDAS DE LA BUENA SUERTE

Difícil es creerlo, pero es muy cierto que existen personas de reconocida cordura que conservan como oro en paño prendas de vestir portadoras de la buena suerte para sus propietarios, y persisten en usarlas, por suerte y andrajosas que estén.

Rubinstein, el famoso pianista, sentía una debilidad de este género por un par de botas «de la suerte». Durante diez años las usó á diario, y cuando ya no hubo medio de componerlas, se las ponía un momento todos los días, aun cuando fuera de viaje, porque el misterioso calzado ocupaba el lugar preferente del equipaje.

Un día acaigo se le oyó al criado

del músico empaquetarlas, y las dejó en un aposento de cierto hotel de San Petersburgo, cuyo propietario, al ver aquél vejestorio, supuso, con mucha razón, que era para tirarlo, y así lo hizo. La emoción que experimentó Rubinstein al enterarse de la pérdida fue indecible. En el acto telegrafo al fondista ofreciendo 75 duros de gratificación a la persona que le devolviese las botas. Consiguió recuperarlas al cabo de tres ó cuatro días, pero indudablemente habían perdido las virtudes mágicas que su dueño las atribuía; por cuanto el gran pianista falleció un año después del desgraciado acontecimiento.

A fines del pasado año, un comerciante de Lisboa, el señor Pereira, demandó á un criado suyo, acusándole de haberle sustraído un chaquet, un sombrero y un chaleco viejo. Según el demandante, la primera de las prendas citadas valía 15 duros, la segunda cuatro, y la última, ó sea la menos importante, la tasaba en 600 pesetas. No hay que decir la sorpresa que causó al juzgado la tasación; pero el portugués puso las cosas en su punto diciendo que para él tenía muchísimo más valor el chaleco que el chaquet, porque era muy dueño de apreciarlo así tratándose de una prenda de capricho.

El chaleco, según dijo el señor Pereira, había pertenecido á su padre, y le había salvado la vida parando con un botón una terrible estocada que su contrario le asestó en un desafío. Desde tan memorable fecha, siempre había guardado el chaleco para ponérselo en las grandes ocasiones, porque le atraía la buena suerte irremisiblemente.

Entre las grandes ocasiones en que había llevado puesta la prenda, figuraba el día en que conoció á la dama que á la sazón era ya su esposa. Al año siguiente tuvo noticias de que las acciones de una compañía en la qué tenía invertida casi toda su fortuna estaban en baja, lo cual significaba la ruina para él; pero en el momento tuvo una idea luminosa: la de ponerse el chaleco de la buena estrella y marcharse á la Bolsa; y en efecto, cuando llegó, la cotización de las acciones había subido de un modo extraordinario.

En el sentir de muchos individuos aficionados á hacer apuestas en las carreras de caballos, el rey Eduardo de Inglaterra posee una corbata de la suerte, que se pone algunas veces. Cuando el rey ganó el premio del Derby, en 1896, con el caballo Persimmon, todo el mundo se ocupó de la corbata.

También la llevó puesta durante la visita que hizo á París en 1902, visita que, como es sabido, produjo excelentes efectos y se estrecharon grandemente las relaciones anglo-francesas.

El conde Cassini, embajador de Rusia en Washington, atribuye grandes virtudes á un sombrero de su propiedad. Durante una recepción que le dió el presidente de los Estados Unidos, Roosevelt, desapareció el sombrero de la perchá donde le había dejado y se encontró otro

en su lugar. Creyóse que algún joven agregado de la embajada, sabedor de la superstición del embajador, había hecho el cambio de sombreros por darle una broma, y así debió de ser, porque transcurrido algún tiempo, recibió una caja con el sombrero y un anónimo diciéndole que el remitente esperaba que sus negociaciones diplomáticas no le hubiesen salido mal por la falta del sombrero.

Herr Max Heissmann, opulento comerciante de Magdeburgo, dejó dispuesto en su testamento que fuese entregado a su hija predilecta un pañuelo *porte-bonheur*, con la condición expresa de que lo usase en todas las ocasiones importantes, y á su muerte se lo legase á una persona que mereciera poseerlo.

Con dicho pañuelo se había tapado una herida gravísima recibida durante la batalla de Woerth siendo Heissmann oficial de artillería, y desde aquel momento hasta el fin de sus días lo había llevado siempre debajo del forro del sombrero. A su posesión atribuía Heissmann el hecho de que, habiendo empezado su carrera sin un céntimo, á su muerte tenía reunido un capital de más de 6.000.000 de pesetas.

La hermosa emperatriz Isabel de Austria tenía gran fe en las virtudes benéficas de un cuerpo de vestido de cibelina, y aunque la vida de la emperatriz fué una serie no interrumpida de desgracias, se obstinaba en usar el cuerpo con la esperanza de que algún dia le traería el consuelo y la alegría.

Su dama de compañía, á quien fué legado el susodicho cuerpo, heredó inesperadamente una fortuna de 7.000.000 de pesetas pocos días después de morir, vilmente asesinada, la desdichada emperatriz.

Casi todos los aldeanos rusos poseen shabas, ó lo que es igual, zamarras de piel de oveja para obtener la felicidad.

Cuando regresan los moujks de sus peregrinaciones á Jerusalén, dividen su zamarra en infinidad de pedacitos, que distribuyen entre los fieles de sus pueblos, quienes cosen estos fragmentos á sus vestidos, en la creencia de que ahuyentan las desgracias.

El mismo zar no se ve libre de la superstición. Entre el paño y el forro de sus uniformes lleva cosido un pedacito de cuero bañado en las aguas del Jordán.

Catástrofe aérea

La prensa francesa refiere un terrible siniestro aéreo que produce mayor emoción aún por el misterio que le rodea hasta ahora.

Hace unos diez días, los habitantes de Calais vieron pasar sobre su ciudad un globo que parecía venir del mar. Creyeron que había salido de la costa inglesa. Lentamente se perdió de vista y no se tuvo más noticia de él.

Los vecinos de Calais quedaron comentando la aparición y desaparición del aerostato. Algunos habían creido observar que no llevaba barquilla, lo cual au-

mentaba la confusión y duplicaba el interés del suceso.

Nada volvió á saberse: pero unos pescadores holandeses acaban de encontrar en las costas de su país y flotando á merced de las olas, una barquilla, en cuyo fondo yacía el cadáver descompuesto de un aeronauta.

Uniéndo este dato á la aparición misteriosa de Calais, se ha podido reconstruir la catástrofe, tal como se supone ocurrida.

Parece que se trata de un globo que salió de Colonia el lunes de Pentecostés, tripulado por un ingeniero y un abogado muy conocidos en aquella capital, y ambos de desahogada posición social. Impelido por fuerte viento. Este atravesó Holanda y luego fue arrastrado por una brusca tempestad hacia el mar del Norte. Se supone que el globo caería al mar, donde sus tripulantes encontraron la muerte. Es probable que uno de ellos tratara de salvarse á nado y se hundiese entre las olas. Por eso ha aparecido en la barquilla un sólo cadáver.

Rotas las cuerdas que unían la barquilla al globo, éste se remontaría y proseguiría su viaje por los costas de Francia, pasando por Calais.

En efecto, los habitantes de esta población dicen que cuando vieron el globo soplar el viento de las costas holandesas.

No se tiene otra explicación sobre esta misteriosa desventura.

### POR TELEGRAFO

#### Conversion y boda

Madrid 29, 2'30.

Dicen de Burgos que ayer se celebró el bautizo del ingeniero inglés Mr. Dint, convertido recientemente al catolicismo.

La ceremonia revistió extraordinaria solemnidad.

Asistieron á ella las primeras autoridades locales y muchas distinguidas personalidades de la aristocracia.

Mr. Dint contraerá hoy matrimonio con una bella señorita de la aristocracia burgalesa.

La novia llámase Carmen Colza, y aunque estaba enamorada del joven ingeniero, había negado á contraer matrimonio con él mientras no abjurase sus ideas y abrazase la religión católica.

Mr. Dint opuso al principio alguna resistencia á la pretensión de su novia; pero al fin abjuró de sus creencias y, según anteriores decimos, ayer recibió las aguas del bautismo y hoy se celebrará la boda.

#### Un consejo

En los círculos diplomáticos de París se asegura que el presidente de los Estados Unidos, Mr. Roosevelt, ha aconsejado á Inglaterra que guarde la mayor reservá en el lenguaje en favor de la paz universal, porque Alemania ha insinuado que adoptará una actitud amenazadora en el caso de que la Gran Bretaña, con su arrogancia, le obligue á demostrar energía.

## Empréstito

Madrid 29, 3'15

Rusia se dispone á efectuar un nuevo empréstito de 150 millones de rublos.

## Temores

Noticias recibidas de Lugo dicen que la huelga de los canteros de aquella población se agrava extraordinariamente, temiéndose que ocurran gravísimos desórdenes.

Todo esto es causa de que los patronos se niegan á dar mayor jornal á los obreros.

## Por la paz

Asegúrase que los japoneses piden para comenzar las negociaciones de paz con Rusia, que aquellas hayan de quedar concertadas en el término de un mes.

## Dos desgracias

Madrid 29, 10'30

En las inmediaciones del Puente del Alcaide, término de Córdoba, ha sido arrollado por el tren un hombre, quedando su cuerpo horriblemente destrozado.

En la estación de Cercadilla, un tren arrolló al obrero Francisco Cordera, causándole tan gravísimas lesiones, que se encuentra agonizante.

## Huelga

Los obreros tipógrafos de Vigo se han declarado en huelga, negándose en absoluto á transigir mientras no accedan los patronos á sus peticiones.

Los propietarios de los periódicos publicarán uno colectivo, pues se proponen resistir.

## Un suceso

Madrid 29, 12.

Según comunican de Valencia, en una camisería situada en la calle de la Paz ha ocurrido un suceso, cuyos detalles son los siguientes:

Hace varios días los señores Villaplana y Carbó, dueños de la camisería referida, disolvieron la sociedad comanditaria que tenían formada, quedándose al frente del establecimiento, como único propietario, don Salvador Villaplana.

Así las cosas, presentóse hoy en la tienda el señor Carbó, para exigir á su exconocio determinada cantidad que, según manifestaciones de aquel, le adeudaba el señor Villaplana.

Este sacó un revolver de cinco tiros, con el que hizo tres disparos sobre el señor Carbó, que cayó al suelo.

El señor Villaplana, volvió el arma contra sí y se disparó los dos tiros que quedaban, cayendo muerto instantáneamente.

El agredido, señor Carbó, en quien no había hecho blanco ninguno de los tres proyectiles que les fueron disparados por el señor Villaplana, se levantó ileso.

## Desórdenes

A última hora de anoche se recibieron telegramas de Lugo, dando cuenta de haberse desarrollado en aquella población, nuevos sucesos, que revisten verdadera gravedad.

Los huelguistas recorrieron las calles en actitud tumultuaria, protestando de que sean admitidos obreros de fuera.

Una mujer apedreó á la benemérita, hiriendo al sargento.

Se han llevado á cabo muchas detenciones.

Esperase la llegada de nuevas obras.

## CARTERA DE NOTICIAS

### Romanones

El ministro de Agricultura conde de Romanones, ha prometido venir á Andalucía la semana próxima para inspeccionar los campos y las carreteras.

No aceptará agasajos oficiales.

### Corrida de toros

El veterano Manuel Hermosilla se despedirá en breve de sus amigos y aficionados de esta provincia matando en la plaza del Puerto de Santa María una buena corrida de toros en unión de Fuentes y Machaqueito.

### Vapor correo

Ayer entró procedente de Barcelona, el correo de la Habana vapor *Montserrat*, que hoy al medio dia continuará viaje para este último punto y escalas.

### Clases pasivas

La mensualidad corriente se pagará, como de costumbre, en la Tesorería de Hacienda en las horas, días y por el orden siguiente:

Día 1.º do Julio.—De 1 á 3, jubilados, Guerra y Marina.

Día 2 de id.—De 1 á 3, cruces que cobran personalmente.

Día 3 de id.—De 1 á 3, jefes y oficiales.

Día 4 de id.—De 1 á 3, remuneratorias, cesantes, trigo, Hacienda, tropa y cruces que cobran por habilitado.

Días 5 y 6 de id.—De 1 á 3, todas las nóminas en general.

### El "Carlos V"

Procedente de Marín y con destino al Arsenal de la Carraca, llegó ayer el crucero español *Carlos V*.

### Touristas

Para la próxima primavera organiza la casa Clark de Nueva York, importantes expediciones de touristas, las cuales visitarán nuestras costas, á semejanza de las que vinieron hace algunos meses.

### Trabajo

Nuestro distinguido vecino el acreditado profesor dentista don Antonio Galván, ha presentado un notable trabajo titulado *La higiene y la odontología*, para el Congreso central que se ha convocado en Palma de Mallorca.

A este Congreso, asistirán los más distinguidos dentistas de nuestro país.

### Trenes baratos

Se hacen activas gestiones para que se establezcan durante el verano actual trenes baratos entre Sanlúcar de Barrameda y Madrid, con derecho á permanecer seis días en la primera de las citadas poblaciones.

### Ingeniero

Marchó á Madrid, llamado por el Ministro de Agricultura, el Ingeniero jefe de Obras públicas en esta provincia, don Julio Merello.

Créese que este viaje está relacionado con la anunciada visita á esta región del señor Conde de Romanones.

### Espada

El 30 de Septiembre debe embarcarse en Cádiz, con rumbo a Méjico, acompañado de un banderillero, el matador de toros Miguel Baez (Litri), nuevo para los públicos de la República.

### Taurina

Ayer marchó á San Fernando la cuadrilla de señoritas toreras, que como se sabe, trabajarán el domingo en la plaza de la vecina ciudad.

## SECCION RELIGIOSA

### CALENDARIO

Día 1.º.—Santos Casto y Secundino, mrs. y San Leonor, ob. y cf.

Día 2.—La Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo,

### JUBILEO

Día 1.º.—En la iglesia de Santiago.

Día 2.—En la misma iglesia.

Se manifiesta á las ocho y media y se oculta á las seis y media.

Día 1.º.—Turno de Adoración — Hermanas del Rosario Perpetuo.

### OFICIO DIVINO

Día 1.º.—Se reza de la Octava de San Juan Bautista y conmemoración de la Octava de los Santos Apóstoles; rito doble, color blanco.

Día 2.—Domini a III después de Pentecostés. Se reza de la fiesta de la Visitación de la Santísima Virgen y conmemoración de la dominical solamente; rito doble de segunda clase; color blanco.

## SECCION OFICIAL

### SERVICIOS MUNICIPALES

Los verificados el día 27 han sido los siguientes:

Jornales devengados en el empedrado y madrinas 39 hombres, 105'75 pesetas. — Camino de la Ronda 00 hombres 0'00 pesetas. — Jardines, 42 hombres 94'25 pesetas. — Cementerio 09 hombres 26'60 pesetas. — Trabajos extraordinarios 01 hombres 2'50 pesetas.

Asilo Gaditano y Casa de maternidad. — Manutención de 217 asilados y sirvientes 0'00 pesetas

Reses cortadas en la Casa de Matanza. — Vacunas 20 con 2682'500 kilos. — Llanares 04 con 67 000 kilos. — De cerca 1 con 1'7 kilos—03 jornales 7'50.

Reses en la Dehesa de Campo Soto, 24. Existencia de presos en la Cárcel, 248. En la Prisión 7. Cadáveres sepultados 2.

### ASOCIACION GADITANA DE CARIDAD

Nota de las raciones suministradas el día 9. A sus acogidos, 750.—Provinciales 84. Transeuntes, 14.—Total, 848.

Se ha servido en el almuerzo:

Menúdo á la alcalauza: café. Id. id. en la comida: Fideos con garbanzos, carne y patatas: brevas.

### Noticias de mercados y precios de cereales en Sevilla sin derechos de consumo, tomados de los datos que publican los periódicos de aquella capital:

Afrecho rebasa . quintal. 28 á 30 Rels.

Id. fino . . id. 24 á 26 idem

Id. basto . . id. 22 á 23 idem

Alpiste. . fang. 112 á 114 idem

Altramujes. . . id. 32 á 34 idem

Alverjones. . . id. 52 á 54 idem

Avena negra . . id. 26 á 27 idem

Idem rubia. . . id. 25 á 26 idem

Cafamones . . id. 72 á 74 idem

Carillas . . id. 36 á 38 idem

Cebada del país . . id. 28 á 30 idem

Idem extremeña . . id. 28 á 29 idem

Centeno . . id. 34 á 36 idem

Escarfa. . . id. 26 á 27 idem

Garbanzos gordos . . id. 180 á 140 idem

Idem regulares. . . id. 100 á 120 idem

Idem medianos. . . id. 80 á 90 idem

Gujas. . . id. 34 á 36 idem

Habas tarraconas . . id. 55 á 56 idem

Idem mazaganas . . id. 48 á 50 idem

Idem chicas . . id. 54 á 55 idem

Harina de primera . . arrb. 21 á 22 idem

Idem de segunda . . id. 17 á 18 idem

Idem de tercera. . . id. 14 á 15 idem

Maiz . . fang. 42 á 44 idem

Matadero.—Día 28 precios para el entrador.

Toros, bueyes y vacas, de 1'12 á 1'30; novillo,

uteros, erales y aflojos, de 1'15 á 1'30; terneras, de 1'20 á 1'40; carneros de 1'05 á 1'15; machos, 01; ovejas y cabras, de 0'90 á 1'10. Precios al público: Reses mayores de 1'00 á 2'00; terneras, de 2'00 á 3'50; carnero y macho de 0'90 á 1'00; oveja y cabras, de 0'80 á 1'20.

## SECCION MARITIMA

### AFECCIONES ASTRONOMICAS

Sale el Sol á las 5'10.—Pónese á las 7'47.

Sale la luna á las 4'18 m. Pónese á las 6'34 t.

### MAREAS DEL DIA 1.

Primera pleamar 1'22 de la mad.

Primera bajamar 7'39 de la mañana.

Segunda pleamar 1'40 de la tarde.

Segunda bajamar 7'57 de la noche.

### VAPOR AL PUERTO

SALIDAS DEL PUERTO — SALIDAS DE CADIZ

Día 1.

8'45 de la mañana. 10'00 de la mañana.

11'30 de la idem. 1'30 de la tarde.

2'15 de la tarde. 8'30 de la idem.

Día 2

9'30 de la mañana. 10'45 de la mañana.

12'00 de la idem. 1'30 de la tarde.

2'45 de la tarde. 4'00 de la idem.

### VAPORES ENTRE CADIZ Y PUERTO REAL Y DIQUE DE LA TRASATLANTICA

Servicio diario menos los festivos, en que no se hace el de la Carraca.

De Puerto Real á Cádiz, con escalas en el Dique, á las 8'00 m.—De Cádiz á la Carraca y Puerto Real, con escalas en id. á las 9'15 id.—De la Carraca directo á Puerto Real y Cádiz con escalas en el Dique, á las 10'15 id.—De Puerto Real á Cádiz, con escalas en id., á las 11'30 id.—De Cádiz á Puerto Real y Carraca con escalas en id., á la 1'15 t.—De Puerto Real á Carraca con escalas en id., á las 2'30 id.—De Carraca á Cádiz con escalas en id., á las 3'15 id.—De Cádiz á Puerto Real con escalas en id., á las 4'15 id.

### Horas de oficina en los principales centros oficiales.

Gobierno militar.—Despacho de 8 á 12 y de 14 á 18.

Gobierno civil de la provincia.—De 11 y 13 á 17 y 30.

